

令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立十一屋小学校

①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施) (%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	43.0	36.0	13.0	9.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	73.0	23.0	4.0	0.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	48.0	41.0	9.0	0.0	2
問4	英語の授業の内容がわかる。	55.0	32.0	11.0	2.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	48.0	38.0	11.0	4.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	39.0	45.0	13.0	4.0	0.0
問7	アルファベットの大きい文字が書ける。	86.0	13.0	0.0	2.0	0.0
問8	アルファベットの小さい文字が書ける。	77.0	18.0	4.0	2.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	88.0	13.0	0.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	41.0	38.0	18.0	4.0	0.0

②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・学習アンケート結果から、高学年においても「分かる・楽しい」という達成感を味わうことができている。今後はより思考の伴う言語活動を設定し、英語を使いこなすことの楽しさも感じさせたい。
- ・今年度の学力調査の結果において、アルファベットの聞き取りや英文作りにおいて平均値を落としている設問があった。したがって「聞く」活動を豊かに行うと共に、今後もターゲットセンテンスを絞り、言語活動を通して「分かった」「できた」喜びを味わえるような授業を構成していくものとする。

③学校関係者評価

- ・子どもたちが一生懸命に学習している姿を見ることができた。感染症対策もしながらで大変だと思うが、子どもたちのためをお願いしたい。
- ・英語を楽しみながら学習させ、子どもたちが英語の学習が好きだと思えるようにさせてあげてほしい。
- ・英語を話すことが大切だと思う。話す機会を重ね、英語に慣れさせてほしい。
- ・英語を話せることで、職業選択など、子どもたちの将来に大きく役立つ。英語に親しみ、英語を身近に感じる子どもたちを増やしてほしい。